

David Reeves, presidente de Sony Entertainment Europa, augura que la PS3 superará los casi 120 millones de consolas vendidas de su predecesora.



El mayor motor de búsqueda de la Red mantiene esta aplicación a pesar de que ya le ha hecho perder más de 70 millones de euros.

Las rebajas comienzan con descuentos de hasta el 50%

Los comerciantes admiten que han vendido un 40% menos que el año pasado

Los establecimientos de ropa y calzado pretenden deshacerse en tres meses del stock acumulado.

El sábado Madrid se inició la campaña de rebajas más agresivas de la historia. Desde el primer día, los consumidores pueden encontrar descuentos del 50% que, a medida que avance el periodo de rebajas, podrían llegar al 70%. Los comerciantes están desesperados por salvar la campaña después de que la crisis y el mal tiempo de la pasada primavera les hayan dejado con más del 60% del género en los almacenes.

"No recuerdo una situación tan alarmante para el sector textil como ésta, pero esperamos que cambie", explica Miguel Ángel Fraile, secretario general de la Confederación Española de Comercio. Las tiendas de ropa y calzado han asistido a la peor primavera de su histo-



El buen tiempo acompañó a la inauguración de la temporada de rebajas el sábado en Madrid. El periodo de gangas se prolongará hasta el 21 de septiembre.

ria. Según la consultora TNS Worldpanel, entre el 21 de abril y el 18 de mayo, el sector textil español facturó 1.382 millones de euros, lo que supone un descenso de las ventas de casi el 14,5%,

en relación al mismo periodo del año anterior. Del total, casi el 20% de las prendas que se vendieron en ese periodo ya estaba en oferta. Entre las más afectadas por el descenso de ventas están

las grandes cadenas, como Zara o Mango, según fuentes del sector.

LA ACTUAL SITUACIÓN de crisis o desaceleración económica hace que los comercian-

tes no lancen las campañas al vuelo con las rebajas. Por ejemplo, en Madrid se prevé que el gasto medio por persona sea de 90 euros, muy parecido al del año pasado. Entre el 21 de junio y el 21 de septiembre, los empresarios madrileños esperan recaudar unos 500 millones de euros, aproximadamente un tercio de la facturación anual del sector en la capital.

A PESAR DE que muchos pequeños comercios ya hayan iniciado la época de saldos, las grandes cadenas, como El Corte Inglés, no darán comienzo a la campaña de rebajas hasta el 1 de julio. Según los cálculos de la Confederación Española de Comercio, ese día más de 100.000 establecimientos comerciales estarán embarcados en la campaña con los mayores descuentos que se recuerdan.

R. ARNAZ / AGENCIAS

Agencia Tributaria



Con el final de la campaña de la renta llagan las colas.

Hoy, último día para confirmar el borrador

IMPUESTOS. El plazo para solicitar y confirmar el borrador de la declaración de la Renta correspondiente a 2007 finaliza hoy, si el pago es domiciliado. Para facilitar el trámite, la petición se puede realizar a través de la página web www.agenciatributaria.es o en los teléfonos 901 12 12 24 y 901 22 33 44. En el caso de los contribuyentes que no domicilien el pago, el plazo termina el último día de la campaña de la Renta, el 30 de junio. Este año, Hacienda prevé devolver aproximadamente 11.425 millones de euros a 14,2 millones de declarantes.

EFE

Hay puntos Iberia Plus en todas partes.

- Por ejemplo, en los hoteles.
- Alquilando un coche.
- O en su gasolinera.
- En más de 80 compañías asociadas.
- ¡Acumúlenos!

Regálese su próximo viaje.

Consiga su tarjeta Iberia Plus en iberia.com

50 puntos extra a cada nuevo titular.

Viaje con los puntos Iberia Plus.

Entre en iberia.com, solicite su tarjeta Iberia Plus y verá lo fácil que es acumular puntos y canjearlos por vuelos, noches de hotel, alquiler de coches, paquetes turísticos y muchos beneficios más. Y ahora hasta el 30 de septiembre, 50 puntos de regalo por hacerse titular de Iberia Plus. Con Iberia Plus, viajar es cada vez más fácil.

IBERIA

iberia.com



Gane puntos Iberia Plus volando con una de las mejores redes mundiales: oneworld.